

El jet del amor de Adán Augusto

Para la opinión pública fue toda una sorpresa que el poderoso exsecretario de Gobernación Adán Augusto López cayera al cuarto lugar en las encuestas de Morena, a pesar de los millonarios recursos que gastó, y que lo superara alguien como el diputado Gerardo Fernández Noroña, quien tuvo una austerísima campaña.

Pero en la clase política, particularmente sus allegados en Gobernación y en la Cámara de Diputados, narran una serie de "locuras" que realizó Adán Augusto, que claramente dejan ver cómo perdió la cabeza. Un ejemplo de ello fue un viaje que en jet privado de la Fuerza Aérea

Mexicana realizó de Chihuahua a Guadalajara, el 8 de noviembre del año pasado, para promover una reforma constitucional con el gobernador de Jalisco, quien le esperaba en el aeropuerto. El jet llegó más de una hora tarde, pues el entonces secretario de Gobernación había ordenado a los pilotos mantener cierto patrón aéreo para poder ver la luna llena que había ese día, mientras tomaba vino y le leía poemas de amor, de Carlos Pellicer, a la diputada Andrea Chávez, quien a la postre se convertiría, en los hechos, en su jefa de campaña y vocera. Esta historia fue atestiguada por otros cuatro diputados federales que iban en ese vuelo.

ÉCHELE PIQUETE A SU CAFÉ

Andrea Chávez avaló la idea de atacar a Televisa, lo que el candidato Adán Augusto hizo en más de 160 ocasiones. En sus mítines acusó a la empresa de supuestamente promover el quitar programas sociales y hasta de llevar encuestas pagadas, cuando en la

realidad ni uno ni otro tema eran ciertos: la televisora ni encuestas transmitió.

La respuesta de la televisora fue utilizar Las mangas del chaleco para mostrar la soberbia del candidato y lo improvisado de sus eventos. El resultado: un cuarto lugar en las encuestas y uno de los políticos mexicanos con el mayor número de negativos.

Pero, además, déjenme contarles que

1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ELFINANCIERO	43	08/09/2023	OPINIÓN

-inhalé y exhalé- la televisora documentó cada uno de los ataques de Adán Augusto y está por presentar acciones legales en su contra, y ahora tendrá que probar que lo que anduvo diciendo era cierto, lo cual le será prácticamente imposible, pues apostó por la difamación y la calumnia.

Por lo que la cara larga que antier traía Adán Augusto en el evento del WTC seguramente la veremos seguido.

¿SORPRESA EN LA UNAM?

Recuerden que el

ingeniero de profe-

a les contaba que en la sucesión de la UNAM no estaban mencionados todos los que son y que no estaban todos los que serían. ¿Pues qué creen? Tenía razón: finalmente se inscribieron 17 universitarios y hubo sorpresas, la mayor de todas, la inscripción del doctor Sergio M. Alcocer, a quien nadie mencionaba y ahí está en la lista.

sión compitió hace ocho años en el mismo proceso y llegó hasta la última instancia, en la que todo se definió a favor del actual rector saliente, Enrique Graue. Hoy, Sergio Alcocer le da movimiento al proceso sucesorio en Ciudad Universitaria con una propuesta fresca, que está incluida en un libro titulado La UNAM, compromiso con futuro, que ya está circulando. El mensaje clave es directo y claro: "Poner al día a la Universidad".

EL PANISTA DE CUERNAVACA ESTÁ SACANDO LA CASTA

l estado de Morelos es un desastre, pero particularmente en materia de seguridad. Es por eso que el alcalde de la capital, Cuernavaca, José Luis Urióstegui, ya se puso al brinco y busca blindar su zona ante la evidentemente fallida estrategia del gobernador Cuauhtémoc Blanco, más preocupado en firmar desplegados, echarse cascaritas y ahora apuntarse para la CDMX –ver para creer–, que en atender su entidad.

Así pues, el edil panista ha emprendido un cerco de seguridad con acciones específicas tendientes a detener –al menos en Cuernavaca– los altos índices de violencia cotidiana que se sienten ahí, a unos cuantos kilómetros al sur de la capirucha.

El C2, en funciones desde 2012, que vigilaba las calles de la ciudad de la eterna primavera, fue cambiado por un moderno C4, que buscará una mayor cobertura y seguimiento de incidentes; por otro lado, Urióstegui adquirió para su municipio 20 patrullas nuevas y 12 motocicletas, para buscar una mayor proximidad con los habitantes y una mayor capacidad de reacción por parte de las fuerzas del orden. ¡Vaya pues!

LE TIRAN MEGAOBRA A RUTILIO EN CHIAPAS

a andanada de críticas hacia la megaobra que pretendía adjudicar Rutilio Escandón en Chiapas, por 2 mil 300 mdp, llamada Circuito Interior Chiapas de Corazón, logró frenar momentáneamente su construcción. Más

de 40 amparos se interpusieron, uno todavía vigente con una suspensión que le impide su ejecución.

Y en uno de los más recientes episodios de este caso, el lunes 4 de septiembre, la Secretaría de Obras del estado, que lleva Ángel Torres, declaró desierta la licitación

	7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				ELFINANCIERO	43	08/09/2023	OPINIÓN
	h						

SOP-907005975-E15-2023, que se sabía iba a entregarse a Coyatoc Construcciones, de Óscar Reyes, empresa que, junto con su competidora en este procedimiento, Soctón Construcciones, ha sido beneficiada con contratos para llenar de puentes vehiculares a la entidad.

No está por demás comentarles que Escandón y su secretario de Obras en lo que va de su gobierno le asignaron a Coyatoc, en participación conjunta con Soctón, un contrato de más de 565 mdp.

A esta última, además, le entregaron un contrato en junio de 2022 para elaborar el estudio y proyecto ejecutivo del Circuito Interior Chiapas de Corazón por más de 28 mdp. Lo que preocupa ahora es que, tras declarar desierta la licitación, el gobierno de Rutilio pueda adjudicar directamente la obra. Incluso los mismos ciudadanos que se aglutinaron en organizaciones para oponerse, por el daño ecológico que generará, estiman que empresas como Soctón o Coyatoc no se quedarán con los brazos cruzados. Aquí no aplica el: obras son amores, ¿o sí?